



Coordinación General de Promoción e Información

---

Boletín de prensa 081/2020

Ciudad de México, a 26 de junio de 2020

**LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DE LA CIUDAD DE MÉXICO REPUDIA TODO ACTO DE VIOLENCIA**

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) condena el atentado consumado por integrantes del crimen organizado esta mañana, en el cual perdieron la vida tres personas, dos de ellas elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, y en el que Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad Ciudadana, resultara herido junto con otras personas a las cuales se les reporta estables.

Esta Comisión repudia todo acto de violencia. Estos hechos afectan a todas las personas que vivimos y transitamos en la Ciudad de México, pues manda un mensaje de intimidación hacia la sociedad y a las instituciones de nivel local y federal.

La paz es un requisito indispensable para el ejercicio y respeto de los derechos humanos. La CDHCM confía en que las autoridades adoptarán todas las medidas necesarias para investigar los hechos, así como juzgar a las personas responsables en apego al debido proceso.

Este Organismo urge a las autoridades a establecer de manera inmediata la atención integral a las víctimas de estos hechos, garantizando los derechos contenidos en la Ley General de Víctimas en particular los referentes al acceso a los servicios de salud y rehabilitación.

A los familiares y seres queridos de las personas que perdieron la vida, reciban nuestras más sinceras condolencias por parte de todas las personas que conformamos la CDHCM, nos solidarizamos en el duelo que están pasando por esta irreparable pérdida, les abrazamos a la distancia.

***[www.cdHCM.org.mx](http://www.cdHCM.org.mx)***